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W i ss en sw e r t es  zu r  S en i o r en m a nn s ch a f t  

S p i e l z e i t  20 2 2  /  2 0 2 3  

Die Seniorenmannschaft des FC Borussia Buir: 

 
 In der laufenden Spielzeit 2022/2023 belegt die Seniorenmannschaft 

des FC Borussia Buir derzeit (Stand: 25.11.2022) den 12. Tabellenplatz in 
der Kreisliga C4 Rhein-Erft. 

 Bisher gelangen der Borussia 3 Siege und 1 Unentschieden. 8 Mal muss-
te man sich dem Gegner geschlagen geben. 

 Der höchste Auswärtssieg gelang mit 4 zu 2 bei der Spvg Balkhausen-
Brüggen-Türnich 

 Die höchste Niederlage musste die Borussia am 4. Spieltag mit einem 
2:5 im Spiel gegen Manheim II  hinnehmen. 

 Bisher konnten sich 10 Spieler als Torschützen auszeichnen;  Christopher 
Madras führt die Torschützenliste mit 8 Treffern an, gefolgt von Pascal 
Rode mit 3 Treffern. Jeweils 2 Treffer haben Adrian Hawryluk, Markus 
Amorelli, Felix Nawrot, Laurenz Neuen, Josha Khan und Kevin Barfs er-
zielt. 

 25 erzielten Toren für die Borussia stehen 38 Gegentreffer entgegen. 



Die Fußball-WM 2022 bei der Borussia 
 

 

A b s c h a l t e n  i s t  w e g s c h a ue n !  

Die Fußball WM bei der Borussia schauen?! Diese Frage hatte den Vorstand in 
den letzten Wochen vor der WM stark bewegt. Nach langen Überlegungen 
hatten wir uns dazu entschlossen, einige Spiele bei uns im Sportlerheim zu 
übertragen!  

Warum? Den Umgang mit Menschenrechten und der Umwelt im Gastgeber-
land Katar unterstützen wir nicht und ist auch nicht mit unseren Werten verein-
bar. Jedoch sind wir ein toleranter Verein, der sich aus diversen Mitgliedern 
zusammensetzt, der Vielfalt unterstützt und bei dem das Miteinander im Vor-
dergrund steht!  

Bunt, vielseitig, respektvoll und mit Meinungsfreiheit. Daher lautete unser Mot-
to: Abschalten ist wegschauen! Aus diesem Grund gehörten einige ausge-
suchte Spiele zu unserem Angebot des gemeinsamen Fußballerlebnisses.  
Neben Kölsch vom Fass und weiteren Getränken gab es eine Burger-Bar und 
Leckereien vom Grill. Wir bedanken uns bei allen für den Besuch! 
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Neues aus der Jugendabteilung 

 
Bambini-Spielfeste 

 
Kindgerechte Fußballangebote im Nachwuchsbereich der 4- bis 10-Jährigen 
haben das Ziel, Spaß an der Bewegung mit dem runden Leder durch attraktive 
Spielformen zu vermitteln. Weit über die FVM-Verbandsgrenzen hinweg wird 
diese Idee mit der FairPlayLiga bei den F- und E-Junioren erfolgreich verfolgt. 
 
Seit dem Frühjahr 2013 hat sich der Verbandsjugendausschuss (VJA) das Ziel 
gesetzt, für die Altersgruppe der 5- bis 7-jährigen G-Jugend (Bambini) ebenfalls 
angemessene Wettkampfformen für eine altersgerechte fußballerische Ausbil-
dung umzusetzen. Unter der Bezeichnung „Bambini-Spielfest“ ist ein mit Fach-
leuten entwickelter Aktionstag entstanden, der eine bestmögliche Entwicklung 
der Kleinsten verfolgt und den „10 goldenen Regeln des Kinderfußballs“ des 
DFB Rechnung trägt. 
 
- Jeder der vier Vereine einer Staffel organisiert pro Halbjahr ein Bambini-
Spielfest 
- Turnierform mit vier Terminen pro Halbjahr 
- Die Vereinsmannschaften werden in je zwei Kleinfeldteams mit vier oder fünf 
Spielern aufgeteilt, so dass 8 Kleinfeldteams teilnehmen 
- Aufbau von 4 Kleinspielfeldern (ca. 15m x 10m) plus 2 Bewegungsstationen 
auf einer Hälfte des Großspielfelds (zeitgleiche Nutzung der anderen Spielhälfte 
möglich!) 
- Vier Kleinspielfelder mit Mini- oder Hütchentoren 
- 6 Spiele pro Kleinfeldteam à 2 x 5 Minuten 
- Aktive Pausen: Bewegungserfahrungen mit und ohne Ball sammeln 
(Balancieren, Wurf- und Fangübungen, Bewegungsparcours mit Krabbeln und 
Springen) 
- Fanzone, aus der die Eltern beobachten: freie Entfaltung des Kindes ohne 
äußeren Einfluss / Druck 
- Kindgerechter Ball: Ballgröße 3 (290g-Leichtball mit geringem Umfang) 
 
Durch die kleinen Teams und kleinen Felder hat jeder einzelne Spieler mehr 
Ballkontakte und sammelt mehr Erfahrungen in Offensiv- und Defensivaktionen 
als im bisherigen 7vs7-Spiel. Und durch die verkürzte Spielzeit verlieren einzelne 
Spielergebnisse an Bedeutung. Es geht vor allem um die Teilnahme eines jeden 
Kindes. 
 
Wir freuen uns gemeinsam mit unseren Bambini auf viele tolle Spielfeste! 
 
Bei Interesse oder Fragen steht der Jugendleiter Lukas Elwart gerne zur Verfü-
gung: lukas.elwart@borussiabuir.de  
 



Einer von uns 
 
Seniorentrainer Sascha Ochsendorf  

 
Alter: 41 Jahre 
 
Was mich mit der Borussia verbindet: 

 

In aller erster Linie mal die Liebe zur 
schönsten Nebensache der Welt, dem 
Fußball. Ich kann mich zu 100% mit dem 
Le i tb i ld  des  Vere ins ,  Respek t/ 
Zuverlässigkeit/Teamplay/Freundlichkeit 
und Vorbild identifizieren.  
 
Als ich vor ca. ½ Jahr in Buir beginnen durfte, habe ich mich direkt sehr wohl 
gefühlt. Die Kommunikation innerhalb des Vereins funktioniert reibungslos und 
ist immer durch Respekt, Verständnis und Tatendrang geprägt. Ich fühle mich 
sehr gut aufgehoben und habe meine Entscheidung noch zu keinem 
Zeitpunkt bereut. Ich spüre ein 100%iges Vertrauen von allen Seiten, aus der 
Mannschaft und dem Vorstand.  
 

Meine Visionen / Ziele für den Verein: 

Es dürfte mittlerweile kein Geheimnis mehr sein, dass gerade moderne 
Platzanlagen mit Kunstrasen eine große Anziehungskraft auf potenzielle Spieler 
im Seniorenbereich und auf Jugendliche haben.  
 
Damit möchte ich ganz und gar nicht die aktuelle Sportanlage, in der sehr viel 
Herzblut steckt, schlecht machen. Auch ein Naturrasen hat seine Reize. Aber 
um langfristig wieder einen durchgehenden Unterbau in der Jugend zu 
haben, müssen wir uns modernisieren.  
 
Gerade in den Wintermonaten ist das Ausweichen auf die Asche für viele 
Familien ein erheblicher Grund, ihre Kinder vielleicht nicht in Buir anzumelden, 
sondern eher auf die umliegenden Dörfer auszuweichen. Das liegt in keiner 
Weise am Verein selbst. Wir sind mittlerweile klasse aufgestellt und der Verein 
wird nachsichtig und modern geführt.  
 
Ich möchte, dass Buir langfristig wieder eine der attraktivsten Adressen im 
Rhein-Erftkreis wird. In der Jugend aber natürlich auch im Seniorenbereich. 
Auch wenn die Ergebnisse der Senioren im ersten halben Jahr noch nicht 
immer unserer Leistung und Anstrengung entsprachen, denke ich, dass man 
den Weg, den wir alle gemeinsam - Mannschaft und Verein - gehen wollen 
schon deutlich erkennen kann. Wir bewerten in keiner Phase Erfolg oder 
Misserfolg über, sondern sehen das große Ganze und freuen uns über jeden 
kleinen Schritt in die richtige Richtung. 



Tag der offenen Tür 2022  -  ein Rückblick 
 
Ein ganzes Borussen-Wochenende nach 2 Jahren Pandemie 
 

 
Nach zwei Jahren Pause dachten wir uns: Lasst uns drei Jahre gleich an drei 
Tagen feiern! Die Geburt des „Borussen-Wochenendes“. Gesagt, getan! Also 
gingen wir ab März 2022 mit einem internen Projektteam in die Planung für das 
Wochenende vom 26. bis 28. August 2022.  
 
Vorweg: Danke an alle Helfer, die das Fest möglich gemacht haben und 
natürlich: Danke an alle Besucher!  
 
Tag I „Der Freitag“: Auch wenn 
der Wettergott nicht ganz bei uns 
war, gab es einen tollen 
musikalischen Abend. Auf der 
Bühne sorgten Mr. Tottler, 
Mundrock und DJ „Der Kuhn“ für 
eine tolle Stimmung mit kölschen 
Klassikern und internationaler 
Musik! Dazu gab es lecker Essen 
aus dem Food Truck von „Tante 
Martha“ und lecker Früh Kölsch, 
Kukki Cocktails und Jägermeister.  
 
 

 
Tag II „Der Samstag“: Der Vormittag stand mit einem Bambini Turnier und mit 
Spielen der E-Jugend ganz im Zeichen der Jugend.  Anschließend gab es 
noch ein Piratenrätsel mit Preisen, Hüpfburg und Kinderschminken.  
 
Am Nachmittag stand dann das erste „Buirer Veedel“ Turnier an. Der Buirer 
Süden, Westen, Osten und Norden traten in Hin- und Rückrunde 
gegeneinander an. In einem spannenden Turnier konnte sich Buir-Nord knapp 
durchsetzen. Glückwunsch!  
 
Am Abend stieg dann die erste „Mallorca-Party“ der Borussia. Ein 
stimmungsvoller Abend mit den Stars aus dem Bierkönig: Marry & Kevin 
Reumann heizten die Feierlaune der Besucher an. Dazu gab „DJ Kuhn“ 
nochmal alles und die Stimmung war fantastisch!  

Rechts:  
Mediterranes Flair beim Tag der  

offenen Tür 2022 des FC Borussia Buir 



 

Mehr als 500 Besucher konnte die Borussia an diesem Tag begrüßen.  
Neben Getränken rundeten erneut Hot Dogs, Pommes, Currywurst und Co. 
aus dem Foodtruck von „Tante Martha“ das Angebot ab. 

 

 
Tag III „Der Sonntag“: Zunächst hieß es dann evangelischer Feldgottesdienst, 
der von Pfarrerin Irene Weyer gehalten wurde. Wir haben uns sehr über die 
zahlreichen Besucher gefreut, die zum ersten evangelischen Gottesdienst auf 
den Fußballplatz kamen.  
 
Ab 12 Uhr fand das 11-Meterschießen 
der Ortsvereine statt: 12 Herren- und 6 
Damenteams schossen um den Turnier-
sieg. Am Ende konnten sich bei den  
Damen die Mädels der D-Jugend durch-
setzen und bei den Herren gewann das 
„Papa Team“ aus dem katholischen Kin-
dergarten St. Michael! Essen gab es dies-
mal aus unserer eigenen Küche. Natür-
lich die Klassiker eines jeden Dorffests: 
Reibekuchen wie damals im Wiesenhof, 
Bratwürste sowie ein Kuchenbuffet! 
 
Die ersten Überlegungen für den nächs-
ten Tag der offenen Tür in 2023 sind be-
reits in vollem Gange und wir würden uns 
freuen, Euch alle wieder begrüßen zu 
dürfen! 

Erster Gottesdienst auf dem Fußballplatz 



Borussia im World Wide Web 
 
Neuausrichtung der Online-Präsenz unseres Vereins 
 

 
Eine gute Online-Präsenz ist in der 
heutigen Zeit enorm wichtig. Daher 
haben wir einige Maßnahmen ergriffen, 
um uns ab 2023 besser online 
präsentieren zu können und so noch 
interessanter für Mitglieder, Sponsoren 
und Freunde der Borussia zu sein.  
 
Zunächst haben wir uns die Borussen-
App angesehen. Diese haben wir vor 
knapp 2 Jahren implementiert, um die 
Reichweite der Borussia zu erhöhen und 
auch für (potentielle) Werbepartner 
interessant zu sein. Wir mussten jedoch 
feststellen, dass die sog. Daily Active 
Users (kurz: tägliche Nutzerzahl) unter 
unseren Erwartungen geblieben sind. 
Somit ist es wirtschaftlich nicht sinnvoll die 
App weiterzuführen. 
 
I m Jah r esve r lau f  haben  w i r 
verschiedenen „Content“ (Inhalt) auf 
Instagram platziert, z.B. Interviews mit 
ehrenamtlichen Helfern oder Vorstellung 
der Mannschaft oder auch unser Groß-
Event in 2022 – dem dreitägigen Tag der 
offenen Tür. Zudem haben wir erste 
Beiträge auf TikTok erstellt. Besonders erfreulich ist, dass wir die Zahl der 
Folllower bei Instagram im Jahresverlauf um ca. 39% steigern konnten.  
 
Im letzten Quartal diesen Jahres ging ein internes Projektteam an den Start, 
welches unsere Homepage analysiert und einen neuen Internetauftritt 
gestaltet. Ziel ist es, Ende Q1 2023 eine überarbeitete Homepage zu 
präsentieren. 
 
Es ist uns als Verein umso wichtiger, uns in diesem Bereich noch professioneller 
zu präsentieren, damit der Hauptverein inklusive der Jugendabteilung und der 
E-Sportsabteilung attraktiv für Sponsoren, Interessierte und Mitglieder ist. 
 
Schaut doch mal rein: Homepage: www.borussiabuir.de 

Instagram: fc_borussia_buir_1919  -  TikTok: fc_borussia_buir_1919 



Wir sagen Danke 
 
Der FC Borussia Buir 1919 e.V. bedankt sich für die mehrjährigen im Vorstand 
erbrachten außerordentlichen Leistungen unseres sportlichen Leiters Andreas 
Kuhn, der sein Ehrenamt in unserem Sportverein aufgrund persönlicher Gründe 
im 2. Halbjahr 2022 niedergelegt hat. Seine jederzeit beherzte Unterstützung für 
alle Mitglieder, seine Erfahrungen und seine Ratschläge bei der Planung und 
Durchführung von sportlichen sowie sozialen Events auf und neben dem Fuß-
ballplatz werden in unserem Verein vermisst werden.  
 
Ebenfalls bedankt sich der FC Borussia Buir 1919 e.V. für die langjährige Unter-
stützung unseres guten Helfers, Greenkeepers, Unterstützers, Handwerkers, Wirt, 
Installateur, Schlüsselmacher und handwerklichen Zauberers Michael von  
Baligand, der seine Unterstützung des Vorstandes ebenfalls im 2. Halbjahr 2022 
aus persönlicher Gründen beendet hat. 
 
Wir danken für eure teils langjährige Treue zum Verein und zu seinen Mitgliedern 
und die großartige Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Ohne eure Impulse, 
eure Kraft, Leidenschaft und Unterstützung, wäre der Verein nicht dort, wo er 
seinen heutigen Platz in der Mitte des Ortes Buir und der Gesellschaft eingenom-
men hat. 



5 Fragen an unseren neuen Trainer  
 
In einem Interview mit Marc Caspers zieht unser neuer Trainer Sascha 
Ochsendorf ein Resümee der ersten Monate bei der Borussia: 
 
MC: Hallo Sascha, vielen Dank für Deine Zeit! Wir sprachen zuletzt in der 
Vorbereitungsphase, seitdem ist viel passiert. Zunächst, wie waren für dich die 
ersten Monate bei der Borussia? 
 
SO: Aufregend! Es ist immer 
spannend, neue Leute, neue 
Gegebenheiten kennenzulernen. 
Ich habe mich von der ersten 
Sekunde an sehr wohl gefühlt.  
  
MC: Ich habe viele Spiele gesehen, 
zunächst gefällt mir, dass du 
Fußball spielen lässt und nicht die 
Bälle hinten raus geschlagen 
werden. Auch denke ich, spiegelt 
der aktuelle Tabellenplatz nicht die 
Leistung der Mannschaft wider, da 
müssten wir einige Plätze weiter 
oben stehen. Wie bewertest du die 
aktuelle Situation? 
 
SO: Genau so sehe ich das auch! 
Natürlich hinterfragen wir alles sehr 
kritisch, aber man muss schon 
sagen, dass die Jungs eine gute 
Entwicklung nehmen und sehr willig 
sind, hart an sich zu arbeiten. 
Generell ist das der Weg, den wir 
gehen wollen. Fußball spielen, den 
Ball laufen lassen. Dass es natürlich 
Phasen gibt, wo es hart werden 
wird, wussten wir von Beginn an. 
Taktisch müssen wir noch viel Arbeit 
leisten, aber wir müssen auch ganz 
klar und deutlich in unseren 
Vorstellungen bleiben. Bei uns geht 
es momentan nicht immer nur um 
das Ergebnis. Dennoch tut es mir für die Jungs leid in so vielen engen Spielen 
als Verlierer vom Platz gehen zu müssen. Da hätten sie sich deutlich mehr 
Erfolgserlebnisse verdient. 



Das liegt dann in letzter Konsequenz vielleicht auch an der Unerfahrenheit des 
Kaders und natürlich auch immer an dem nötigen Spielglück. Ich denke, dass 
die Jungs, auch in der aktuellen Situation, trotzdem Spaß haben und sich weiter 
entwickeln wollen. Sie stehen zum größten Teil hinter meiner Philosophie, auch 
wenn es Rückschläge gibt. Wir wollen alle gemeinsam diesen Weg gehen, um 
auch auf längere Sicht erfolgreichen Fußball zu spielen. Da sind dann halt auch 
kurzfristig Misserfolge im Sinne des Lernprozesses durchaus einkalkuliert.  
 
MC: Genug Rückblick, nun zum Ausblick. Was ist dein Ziel nach der  
Winterpause?  
 
SO: Gefühlt befinden wir uns im Abstiegskampf. Da wollen wir so schnell wie 
möglich raus, um auch eine weitere ruhige Entwicklung der Mannschaft nicht 
zu gefährden. Das heißt also, in der Vorbereitung extrem hart zu arbeiten, um 
dann auch die engen Spiele am Ende für uns zu entscheiden und möglichst 
früh die notwendigen Punkte zu sammeln. Das wird schwer genug, aber ich 
habe keinen Zweifel, dass die Jungs das packen werden. 
Darüber hinaus möchte ich eine noch größere Identifikation mit dem Verein 
und ein stärkeres Bewusstsein für unsere Verantwortung unserer eigenen Mann-
schaft gegenüber bewirken. Es soll jedem natürlich immer Spaß machen, aber 
es sollte auch genau so jedem bewusst sein, dass man in einem Mannschafts-
sport eine hohe Verantwortung seinen Mitspielern gegenüber hat. Dahinge-
hend haben wir noch deutliches Verbesserungspotential.  
 
MC: Du kommst ja aus dem Bonner Raum und hast dort gespielt und trainiert. 
Siehst du einen Unterschied zum Rhein-Erft-Kreis? 
 
SO: Fußballerisch nicht so wirklich. Der ist wahrscheinlich überall auf der Welt 
gleich. Die Einstellung zum Sport und die Bereitschaft, Kompromisse einzugehen 
um sein Hobby ausüben zu können, habe ich in Bonn allerdings als ausgepräg-
ter empfunden.  
Vielleicht ist dafür der Zusammenhalt in den ländlich gelegenen Vereinen et-
was größer, aber das kann ich ja pauschal nur als Außenstehender bewerten. 
Für viele Ortschaften ist der Fußball am Wochenende, auch in den Kreisligen, 
schon ein Ereignis. In einem Stadtkreis verteilt sich das auf viele Vereine auf en-
gen Raum. Aus Buirer Sicht kann ich da unser Auswärtsspiel bei BBT nennen, wo 
gefühlt 40 Buirer Sympathisanten an der Seitenlinie standen und den Sieg mit 
herbeigeführt haben. Das war für die Jungs schon ein sehr tolles Gefühl.   
 
MC: Welche Schlagzeile würdest du gerne nach dem letzten Spieltag lesen? 
 
SO: Borussia Buir spielt den schönsten Fußball, bleibt in der Rückrunde Verlust-
punktfrei und Ochsendorf setzt Spatenstich für die neue Sportanlage.  



W a nn  ha t  d i e  P o s t  no c hma l  
g e ö f f ne t ?  

 
 
Die Fragen kennt heutzutage fast jeder: „Wann öffnet 
denn die Bäckerei Schneider am Neujahrsmorgen?“ 
oder „Hat die Tankstelle auch Weihnachten geöffnet?“. Der Ortsteil Buir 
versucht nun mit einer eigenen Homepage das allgemeine 
Informationsbedürfnis 
der Buirer Mitbürger zu 
stillen. 
 
Auf Initiative des 
Ortsvorstehers Markus 
Frambach und des FC 
Borussia Buir 1919 e.V. 
wurden durch unseren 
Verein Fördermittel bei 
der Landesregierung 
NRW zum Thema 
H e i m a t  u n d 
H e i ma t g e s c h i c h t e 
beantragt, von denen 
bis zu 1000 Projekte in 
NRW im Jahr 2022 
unterstützt werden. 
 
Zielsetzung der Homepage www.buir-online.de ist es, eine kostenfreie Basis für 
die Entwicklung einer dorf- und gemeinschaftsübergreifenden Plattform zu 
schaffen, in dem Alt- und Neubürger des Ortes Buir alle Informationen rund um 
unser dörfliches Gemeinschaftsleben und den Ort finden. Hierzu stellt der FC 
Borussia Buir 1919 e.V. allen ortsansässigen gemeinnützigen Ortsvereinen diese 
Plattform zur Verfügung, um sich an einem zentralen Informationspunkt mit 
allen Aspekten des Ortsvereines zu präsentieren. Die Informationen der 
Ortsvereine sollen um die jährlichen Termindaten ergänzt werden, die durch 
den Ortsvorsteher bisher immer als gedruckter Flyer in die Haushalte verteilt 
wird.  
 
Mit der Homepage www.buir-online.de zieht der Ortsteil Buir nun mit dem 
Informationsangebot der umliegenden Gemeinden gleich, die solche 
zentralen Informationsportale bereits seit geraumer Zeit sehr erfolgreich 
nutzen. Die Buirer Homepage soll künftig der gemeinschaftlichen 
Veransta l tungsplanung, der  schne l len und zei tgemäßen 
Informationsweitergabe sowie einer positiven Außendarstellung des Kerpener 
Ortsteils Buir dienen. 



w w w . b u i r - o n l i n e .d e  

Die in dieser Homepage bereitgestellten kostenfreien Informationen lassen 
sich für die teilnehmenden Ortsvereine als Möglichkeit darstellen, allen interes-
sierten Bürgern und Bürgerinnen sowie den zugezogenen Neubürgern und 
Neubürgerinnen einen zentralen Überblick über alle Aktivitäten - insbesondere 
auch der sportlichen und kulturellen Aspekte der Dorfgemeinschaft in Buir - 
vorzustellen. So kann das örtliche Vereinsleben, die Aktivitäten, spezielle Mit-
gliederinformation allen Bürgern und Bürgerinnen in einem geeigneten Infor-
mationsformat bereitgestellt werden. 
 
Natürlich ist die Homepage nur so gut, wie sie von den teilnehmenden Orts-
vereinen gefüttert und unterstützt wird. Die Aktualität der eigenen Eintragun-
gen kann nur bei den teilnehmenden ortsansässigen Vereinen liegen. Diese 
wurden auf einer Informationsveranstaltung im Restaurant Alt-Buir bereits über 
die ersten Entwürfe, Möglichkeiten und Chancen der Homepage informiert.  
 
Wir hoffen auf ein erfolgreiches Go-Live der Homepage zum 01.01.2023 mit 
allen interessierten gemeinnützigen Vereine, vielen sportlichen und kulturellen 
Angeboten und zahlreichen Informationen und Terminen rund um das Buirer 
Vereinsleben, so dass die Fragen nach Öffnungszeiten oder Besonderheiten 
im Ort zukünftig über die neue Homepage www.buir-online.de beantwortet 
werden können. 



Buirer eSport goes Möbel Höffner 
 
Borussia Buir präsentiert seine eSport-
Abteilung 

 
Wenn Azubis einmal im Jahr ein Möbelhaus 
leiten dürfen, so ist das ein besonderes 
Event! Das Möbelhaus Höffner in Rösrath hat 
dieses Jahr am 12.11. seinen Azubis die 
Kontrolle über das Einrichtungshaus (also 
fast pünktlich zur 5. Jahreszeit) übergeben.  
 
Mit zahlreichen Aktionen und einem 
ausgiebigen Angebot an Unterhaltung und 
verschieden Köstlichkeiten wurde der Azubi-
Tag begangen. Die aufstrebende eSport-
Abteilung des FC Borussia Buir 1919 e.V. 
durfte seine Spielkünste in der eSport Arena des 
Geschäftes präsentieren und sich mit interessierten Besuchern und 
Besucherinnen in den Spielen FIFA 23 und Rocket League sportlich messen. 
Zahlreiche Games und viele großartige Unterhaltungen wurden an und 
neben unseren PS5 Controllern durchgeführt, so dass die Anwesenheit 
unserer Sportler an dem Tag wie im Fluge verging.  
 
 
 
 
 

Insgesamt war es für alle ein toller und unterhaltsamer Tag, an dem das 
Möbelhaus auch noch eine Verlosung eines Gaming-Stuhls durchführte. 

 



 




